
 

 

 
COMUNICATO STAMPA 

 

LA GIORNATA DELLA TRASPARENZA 

 
Nella mattinata di oggi, mercoledì 30 ottobre, presso la sede della Camera di Commercio di 

Reggio Calabria, si è svolta la Giornata della Trasparenza, che rientra tra le iniziative previste dal 

decreto legislativo 150/2009 - decreto Brunetta - per garantire un adeguato livello di trasparenza e 

di legalità, promuovere il miglioramento continuo nell'uso delle risorse e nell'erogazione dei 

servizi al pubblico e consentire il controllo dei cittadini sull’esercizio del potere amministrativo.  

In apertura, il saluto e l’introduzione al programma della giornata da parte del Presidente 

della Camera Lucio Dattola, il quale ha sottolineato l’importanza della Giornata della Trasparenza 

non solo come occasione per illustrare i risultati raggiunti, nell'ottica di una sempre maggiore 

apertura e conoscenza delle attività e delle performance della Camera, ma soprattutto come 

momento di confronto con tutti i soggetti esterni portatori di interessi diretti - Associazioni di 

categoria, Rappresentanze sindacali e dei consumatori, Ordini professionali, Enti e le Istituzioni 

locali - sulle strade da intraprendere per sostenere lo sviluppo economico locale dei prossimi anni. 

A seguire, l’intervento del Segretario Generale Natina Crea, che ha presentato agli 

interlocutori dell’Ente la Relazione sulla performance 2012, indicando i risultati conseguiti dalla 

Camera rispetto agli obiettivi ed ai programmi prefissati dal Consiglio con la Relazione 

Previsionale e Programmatica 2012 e con il Piano della Performance 2012–2014.   

Nella sua relazione, il Segretario Generale ha evidenziato come i risultati raggiunti nel 2012 

appaiano ancora più significativi in ragione delle novità normative e di altri eventi che hanno 

inciso in maniera rilevante sull’attività della Camera. In quest’ottica, i dati di bilancio relativi alla 

gestione corrente e le percentuali relative al grado di raggiungimento degli obiettivi strategici e 

degli obiettivi operativi, testimoniano non solo lo stato di salute finanziaria della Camera ma anche 

l’impegno concreto e tangibile profuso per incentivare la competitività delle imprese reggine 

nonostante il momento congiunturale particolarmente negativo. 

A conclusione del suo intervento, il Segretario Generale si è soffermata su alcune criticità che 

richiedono ancora maggiore attenzione ed impegno da parte della Camera ed ha illustrato una 

serie di iniziative in corso, invitando tutti gli stakeholder a fornire il proprio contributo con idee e 

proposte operative da condividere assieme, attraverso una apposita scheda scaricabile dal sito web 

della Camera.  

Sono seguiti gli interventi di alcuni degli stakeholder presenti: Giuseppe Calabrò in 

rappresentanza di Assicomfidi, il consigliere camerale Silvio Benincasa (settore credito), i 

componenti della Giunta Camerale Giovanni Laganà (settore artigianato) e Antonino Marcianò 

(settore commercio) ed in rappresentanza degli ordini dei dottori commercialisti di Palmi e Reggio 

Calabria, rispettivamente Antonino Bartuccio e Bernando Femia. 

 

 

 


